

ちきゅう 見 聞録

~ 秀大生 back at home ~

田中健太郎 さんは 見た!

Vol.43 フランス ~アレス~



異文化交流の中で驚いたこ とは、日本のアニメが各国 で認知され、日本のことが 好きな人が非常に多かった ことです。それだけでなく、 柔道をはじめ、アレス市内 にも漫画屋さんがあり、私 は日本の文化が想像以上 に広がっていることを実感 しました。このことから私は、 日本人であることを誇らしく 思えました。

授業:マスターダメージ(防災・危機管理のコース) 授業では、同時期に入学した約50人 の留学生たちと異文化交流を行いました。留学生の大半はモロッコやモーリタニアといっ たアフリカ出身の方が多く、アジアは中国やカンボジア出身の方が数名いた程度でした。 授業は日によって前後するのですが、基本的に月曜日の午前9時から午後6時まであり、 木曜日の午後はサークル活動を行う日になっていました。しかし、私は木曜日も言語の 学習に追われていたため、平日はみっちり勉強し、土日にしっかり遊んでいた感覚です。

◎創発科学研究科 1年生 ◎2022年8月~12月まで アレス鉱山大学に留学

面積】約54.4万km

\口】約6,790万人(2022年)

語】フランス語

ランス南部の山間部)







アレスは年間を通して乾燥した気候で、天気も良く、空気もきれいな田舎 町です!以前は<mark>鉱山として栄えた歴史</mark>があり、澄み渡る空の青と自然豊 かな緑のコンビネーションは格別です!しかし夏には雷を伴う豪雨に見 舞われ、短時間で道路が川に変化します。スーパーで雨宿りした後、店 から出るときれいな虹が2本も見れたときはラッキーでした。そして、山間 部に位置しているため、冬になると、雪が積もることもあります。









学生寮 学生寮は700人以上の学生が生活し、駐車場、駐輪場、ランドリー、インターネットなどの設備があります。それに加え、共同の キッチンが2つあり、友達とご飯を食べたりしました。他にもバー、ミュージックルーム、ジム、テニス・バスケ・サッカー・バレーの屋外コート が設置されています。